



CNPS
Caisse Nationale de Prévoyance Sociale
Vous ne serez jamais seul



NSIF
National Social Insurance Fund
You will never live alone



PO BOX Fax.: 222-22-57-55
BP 441 Yaoundé – Tél.: 222-22-46-01

AVIS DE CONSULTATION POUR UNE DEMANDE DE COTATION

N° 05 /DC/CNPS/DG/CIPM-AG.SPI/21 DU 28 SEP. 2021

RELATIF A LA FOURNITURE, L'INSTALLATION ET LA MISE EN SERVICE D'UN AUTOCLAVE A VAPEUR SATUREE D'UNE CAPACITE DE 450L AU MINIMUM A L'UNITE DE STERILISATION DU CENTRE HOSPITALIER D'ESSOS (CHE) A YAOUNDE

- I. Dans le cadre de la procédure de Demande de Cotation, le Directeur Général de la Caisse Nationale de Prévoyance Sociale lance une consultation ouverte auprès des entreprises exerçant dans le domaine des prestations évoquées en objet.
- II. A cet effet, les soumissionnaires pourront consulter les caractéristiques des équipements à acquérir dans le dossier de Demande de Cotation à solliciter via l'adresse email : servicedesmarchés@cnps.cm. Ledit dossier peut être obtenu au Service des Marchés, 9ème étage, porte 903 de l'immeuble-siège de la CNPS dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de **40 000 (quarante mille) francs CFA** dans le **Compte Spécial au nom de la CNPS n°1003 3052 0707 0070 00003 - 93 ouvert dans les livres de la banque UNITED BANK FOR AFRICA (UBA)**.
- III. Le coût prévisionnel dudit projet est estimé à **FCFA HTT 25 500 000 (vingt-cinq millions cinq cent mille)**.
- IV. La date limite de dépôt des offres est fixée au 14 OCT 2021 à **11 heures**. Chaque offre rédigée en français ou en anglais devra parvenir à l'adresse sus-indiquée du Service des Marchés et devra porter la mention :

« AVIS DE CONSULTATION N° 05 /DC/CNPS/DG/CIPM-AG.SPI/21 28 SEPT 2021 »

RELATIF A LA FOURNITURE, L'INSTALLATION ET LA MISE EN SERVICE D'UN AUTOCLAVE A VAPEUR SATUREE D'UNE CAPACITE DE 450L AU MINIMUM A L'UNITE DE STERILISATION DU CENTRE HOSPITALIER D'ESSOS (CHE) A YAOUNDE

À N'OUVRIR QU'EN SÉANCE DE DÉPOUILLEMENT »

- V. Les plis seront ouverts le même jour que dessus dans la salle de réunions de la Commission Interne de Passation des Marchés chargée des Approvisionnements Généraux, des Services et Prestations Intellectuelles, 4ème étage porte 416, de l'immeuble CNPS sis à l'avenue Kennedy, à partir de **12 heures** et en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants.
- VI. Les critères d'évaluation sont déclinés ainsi qu'il suit :

❖ Critères éliminatoires

- Fausses déclarations, substitution ou falsification des pièces administratives ;
- Absence d'une pièce administrative à l'ouverture des plis ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif (toutefois, le soumissionnaire dispose d'un délai de 48h suivant la séance d'ouverture des plis pour rendre conforme la pièce non conforme, faute de quoi il sera éliminé)
- Devis quantitatif estimatif (DQE) et/ou bordereau des prix unitaires(BPU) incomplets ;
- Non validation d'au moins 70% des critères de qualification ;

- Absence de la déclaration de non abandon et de non défaillance dans l'exécution, au cours des deux (02) dernières années, des marchés à la CNPS signée par le Maître d'Ouvrage ou son Représentant dûment mandaté ;
- Absence de pièces justificatives de livraison des équipements électroménagers et/ou biomédicaux d'un montant cumulé au moins égal à FCFA 12 750 000 (douze millions sept cent cinquante mille) au cours des trois (03) dernières années. Produire les copies (1^{ère} et dernières pages) des marchés, Bons de Commande, Lettre-Commande et PV de réception ou certificats de bonne exécution des prestations ;
- Non-conformité des équipements aux spécifications techniques telles que décrites dans le Descriptif de la Fourniture (joindre les fiches techniques) ;
- Accuse un retard non justifié avec dépassement de délai au cours de l'exécution d'un Marché non encore réceptionné à la CNPS.
- Avoir plus deux marchés en cours d'exécution à la CNPS ;
- Non-respect des normes RSE :
 - Effectif du personnel affilié à la CNPS : supérieur ou égal à 3 (Joindre télé déclaration des 03 derniers mois, liste détaillée du personnel assortie de leurs immatriculations individuelles à la CNPS, l'APS attestant de la régularité du paiement des cotisations) ;
 - Rémunération régulière et juste (respect du SMIG : joindre DIPE ou état des salaires,) ;
 - Respect du principe de la promotion du genre : au moins 20% de genre féminin dans l'effectif lorsque celui-ci est supérieur à cinq personnes (joindre la liste du personnel assortie du rapport genre) ;
 - Assurance de responsabilité civile couvrant l'exercice en cours (joindre police d'assurance).

N.B : En cas de groupement, chaque entreprise devra respecter les normes RSE ci-dessus listées.

❖ **Critères essentiels d'évaluations des offres techniques**

- Présentation de l'offre ;
- Capacité de financement ;
- Les preuves d'acceptation des conditions du Marché ;
- Planning et délai de livraison.

VII. Composées conformément au règlement de la consultation, les offres seront établies en six (06) exemplaires dont un original (01) et cinq (05) copies marqués comme tels. L'offre financière sera chiffrée HTT. Lesdites offres seront accompagnées des modèles de lettre de soumission, des CCAP et DF paraphés sur toutes les pages et signés à la dernière page après apposition de la mention « lu et approuvé ».

Ampliations :

- PCA ;
- Président CIPM-AG.SPI ;
- DAG (SM) ;
- Affichage



Yaoundé, le **28 SEP. 2021**

Noël Alain Olivier Mekulu
Mwondo Akame



CNPS
Caisse Nationale de Prévoyance Sociale
Vous ne serez jamais seul



NSIF
National Social Insurance Fund
You will never live alone



PO BOX Fax. 222-22-57-55
BP 441 Yaounde – Tel.: 222-22-46-01

NOTICE OF CONSULTATION FOR A QUOTATION REQUEST

No. 05/DC/CNPS/DG/CIPM-AG.SPI/21 OF 28 SEP, 2021

RELATING TO THE PROVISION, INSTALLATION AND COMMISSIONING OF A SATURATED STEAM AUTOCLAVE WITH A CAPACITY OF AT LEAST 450L AT THE STERILISATION UNIT OF THE ESSOS HOSPITAL CENTRE

- VIII. Within the framework of the Request for Quotation procedure, the Director General of the National Social Insurance Fund hereby launches an open consultation from companies operating in the fields of the aforementioned services.
- IX. For this purpose, bidders shall consult the characteristics of supplies to be delivered in the Request for Quotation file be requested via the following email address: servicedesmarches@cnps.cm. The tender file may be obtained at the Contracts Unit, NSIF Head Office building, Independence Square, 9th floor, room 903 from, the date of publication of this Notice in the Contracts Magazine or on the website www.cnps.cm or notice board, upon presentation of a payment receipt of a non-refundable amount of CFA francs **40 000 (forty thousand)** in the **NSIF Special Account No. 1003 3052 0707 0070 00003 - 93** opened at the **UNITED BANK FOR AFRICA (UBA)**.
- X. The estimated cost of the project is **CFA F 25 500 000 (twenty-five million five hundred thousand)** excluding **taxes (HT)**.
- XI. The deadline of submission of bids is 14 OCT 2021 at **11a.m.** Each bid drafted in English or French should reach the Contracts Unit at the address indicated above and must be labelled:

“NOTICE OF CONSULTATION No. 05 /DC/CNPS/DG/CIPM-AG.SPI/21 OF 28 SEPT 2021

RELATING TO THE PROVISION, INSTALLATION AND COMMISSIONING OF SATURATED STEAM AUTOCLAVE WITH A CAPACITY OF AT LEAST 450L AT THE STERILISATION UNIT OF THE ESSOS HOSPITAL CENTRE

TO BE OPENED ONLY DURING THE BIDS OPENING SESSION”

- XII. Bids shall be opened on the same day as mentioned above in the boardroom of the Internal Commission responsible for General Supplies and Intellectual Services, 4th floor, room 416, of the NSIF building at Avenue Kennedy, as from **12 p.m.** and in the presence of bidders or their representatives.
- XIII. Evaluation criteria are as follows:
- ❖ **Eliminatory Criteria**
 - False statement, substitution or forged administrative documents;
 - Absence of an administrative document at the opening of bids or non-compliance of one of the administrative documents (however, the bidder has a 48 hour's deadline after the opening session to produce a compliant document, otherwise he shall be eliminated).
 - Incomplete quantitative estimate and/or Schedule of unit prices;
 - Non-validation of at least 70% of qualification criteria;

- Absence of a declaration of non-abandonment or non-failure in the execution of contracts prior to the NSIF, during the last two (02) years and signed by the Contracting Authority or his representative duly authorized;
- Non justification of delivery of household and/or biomedical equipment for an accumulated amount of at least CFA 12 750 000 (twelve million seven hundred and fifty thousand) during the last three (03) years. Produce copies (1st and last page) of contracts, purchase order, letter order and receipt report or certificate of the proper execution of the contract;
- Non-compliance of equipment with technical specifications as described in the supply's description (enclose the technical data sheets highlighting their compliance with the technical specifications);
- Unjustified delay with overrun during the execution of a Contract not yet received by the NSIF;
- Have more than two contracts in progress at the NSIF;
- Non-compliance with CSR Standards:
 - Workforce affiliated at the NSIF: higher or equal to 3 (attach online declaration of the last 03 months, detailed list of personnel with individual insured numbers, clearance certificate (APS) showing regular update of payment of contributions);
 - Regular and fair remuneration (respect of minimum salary wage: attach DIPE or salary status);
 - Respect of the principle of gender promotion: justify at least 20% of the female workers when the workforce is greater than five people (attach the list of staff with the gender report);
 - Liability insurance covering the current financial year (attach insurance policy).

N.B: In case of grouping, each of the company must comply with CSR standards listed above.

❖ Essential Criteria for the Evaluation of Technical Offers

- Presentation of Offer;
- Funding Capacity;
- Proof of Acceptance of the Terms and Conditions of the Contract;
- Planning and Delivery Deadline.

XIV. Bids shall be established in six (06) copies, one original (01) and five (05) copies labelled as such, in accordance with the consultation regulations. The financial offer shall be quantified excluding taxes (HT). The said Bid shall be accompanied by the model letter of Invitation to Submit a Tender, the CCAP and DF initialled on each page and signed on the last page followed by "read and approved".

Yaounde, 28 SEP. 2021



[Handwritten signature in blue ink]

*Noël Alain Olivier Mekulu
Mvondo Akame*

Copies:

- PCA ;
- President CIPM-AG.SPI;
- DAG (SM) ;
- Notice Board